
L’amour de Jésus ne fait pas de
discriminations!

Première lecture

« Ainsi donc, même aux nations, Dieu a donné la conversion qui fait entrer dans la vie ! » (Ac 11, 1-18)

Lecture du livre des Actes des Apôtres

En ces jours-là,
les Apôtres et les frères qui étaient en Judée
avaient appris que les nations, elles aussi,
avaient reçu la parole de Dieu.
Lorsque Pierre fut de retour à Jérusalem,
ceux qui étaient juifs d’origine le prirent à partie,
en disant :
« Tu es entré chez des hommes qui ne sont pas circoncis,
et tu as mangé avec eux ! »
Alors Pierre reprit l’affaire depuis le commencement
et leur exposa tout dans l’ordre, en disant :
« J’étais dans la ville de Jaffa, en train de prier,
et voici la vision que j’ai eue dans une extase :
c’était un objet qui descendait.
On aurait dit une grande toile
tenue aux quatre coins ;
venant du ciel, elle se posa près de moi.
Fixant les yeux sur elle, je l’examinai
et je vis les quadrupèdes de la terre,
les bêtes sauvages, les reptiles
et les oiseaux du ciel.
J’entendis une voix qui me disait :
“Debout, Pierre, offre-les en sacrifice, et mange !”
Je répondis :
“Certainement pas, Seigneur !
Jamais aucun aliment interdit ou impur
n’est entré dans ma bouche.”
Une deuxième fois, du haut du ciel la voix répondit :
“Ce que Dieu a déclaré pur,
toi, ne le déclare pas interdit.”
Cela se produisit par trois fois,
puis tout fut remonté au ciel.
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Et voici qu’à l’instant même,
devant la maison où j’étais,
survinrent trois hommes
qui m’étaient envoyés de Césarée.
L’Esprit me dit d’aller avec eux sans hésiter.
Les six frères qui sont ici m’ont accompagné,
et nous sommes entrés chez le centurion Corneille.
Il nous raconta comment il avait vu l’ange se tenir
dans sa maison et dire :
“Envoie quelqu’un à Jaffa
pour chercher Simon surnommé Pierre.
Celui-ci t’adressera des paroles par lesquelles tu seras sauvé,
toi et toute ta maison.”
Au moment où je prenais la parole,
l’Esprit Saint descendit sur ceux qui étaient là,
comme il était descendu sur nous au commencement.
Alors je me suis rappelé
la parole que le Seigneur avait dite :
“Jean a baptisé avec l’eau,
mais vous, c’est dans l’Esprit Saint
que vous serez baptisés.”
Et si Dieu leur a fait le même don qu’à nous,
parce qu’ils ont cru au Seigneur Jésus Christ,
qui étais-je, moi, pour empêcher l’action de Dieu ? »
En entendant ces paroles, ils se calmèrent
et ils rendirent gloire à Dieu, en disant :
« Ainsi donc, même aux nations,
Dieu a donné la conversion
qui fait entrer dans la vie ! »

– Parole du Seigneur.

Méditation

Frères et sœurs bien-aimé bonjour. Rendons grâce au Seigneur notre Dieu pour le don de la vie qu’il
nous accorde encore en ce jour. Que ses œuvres sont belles ! Oui bien-aimés, les œuvres du
Seigneur sont tellement belles car il ne fait pas de différence entre les Hommes. C’est une grâce de
faire partie des enfants de Dieu, d’avoir reçu le baptême qui scelle notre appartenance à la grande
 famille de Dieu, mais ça ne veut pas pour autant dire que les autres ne méritent pas l’amour son
amour. D’ailleurs s’il s’agissait de mérite, nous serions tous perdus.

Dans la péricope de la première lecture de ce matin, le Seigneur nous invite à ne point avoir un
regard discriminatif sur les autres comme le font les juifs qui pensent être les seuls dépositaires de
la grâce, et que les autres notamment les non-circoncis  doivent être mis à part. bien-aimés, l’amour
de Dieu est pour tous et Jésus en donnant sa vie sur la croix, le faisait pour le salut de tout le genre
humain, non pas seulement pour une certaine catégorie. Nous n’avons donc pas à décider qui ou non
est digne de l’amour de Dieu, surtout que notre connaissance de l’autre est limitée. Nous nous
limitons très souvent aux apparences alors que Dieu sonde les cœurs.

En effet frères et sœurs, il nous arrive souvent de penser que parce que nous sommes enfant de



Dieu, nous devrions être traité avec un certain privilège, et il arrive aussi qu’on ait la prétention de
posséder Dieu. Plus grave, il nous arrive d’avoir comme des sentiments de supériorité par rapport
aux autres simplement parce que nous faisons plus ou moins ce que le Seigneur recommande. Non
bien-aimés, « l’amour de Dieu est grand comme çà, est grand comme çà, il est pour moi, il est pour
toi, alléluia », les touts petits le chantent très souvent peut être sans le comprendre, mais les paroles
de cette chanson ont tout leur sens dans le texte de la première lecture sur laquelle nous méditons.

Que devons-nous faire alors ? Éviter de juger nos frères et sœurs peu importe ce qu’ils sont, leur
appartenance religieuse ou même leur croyance. Au contraire nous devons apprendre à aimer
chacun tel qu’il est et si leur sanctification nous préoccupe tant, prier pour eux afin que Dieu dans
son grand amour et sa bonté infinie, leur accorde la grâce de l’Esprit Saint pour leur conversion.

Prions

Papa God, nous te prions de bénir nos yeux et de purifier notre regard sur les autres, pour qu’il ne
soit plus un regard qui juge, mais celui qui aime et compatit.

Intercession

Seigneur Jésus, tu as donné ta vie pour le salut du genre humain. Nous t’en prions, jette ton regard
de miséricorde sur tous ceux qui te méprisent. Fais descendre sur chacun le feu de ton Esprit Saint
afin qu’ils se convertissent et te servent.

Maman Marie, pries pour nous.

Exercice spirituel

prier pour la conversion des pécheurs.  

                                                                                                                   Minette DEMDOU   
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